

KAPITEL V

DIE SCHLUSSFOLGERUNG UND VORSCHLÄGE

A. Die Schlussfolgerung

Nach den Untersuchungsergebnissen fallen die Schlussfolgerungen folgendermassen aus:

Die reflexiven Verben werden in zwei Arten klassifiziert :

a. Die echten reflexiven Verben :

Die echten reflexive Verben in der Kurzgeschichte “Blauer Montag” von Sabine Ludwig aus dem Jahr 2011, sind unter anderem: sich umdrehen, sich trauen, sich fühlen, sich bewegen, sich befinden, sich kümmern, sich verlieben, sich verlieben, sich hauchen, sich trennen, sich anschreien, sich trauen, sich schließen, sich melden, sich freuen, sich kümmern, sich einmischen, sich ärgern, sich schlagen, sich kümmern, sich kümmern, sich schreien, sich verfahren.

b. Die unechten reflexiven Verben

Die unechten reflexiven Verben in der Kurzgeschichte “Blauer Montag” von Sabine Ludwig aus dem Jahr 2011, sind unter anderem: sich schwören, sich abwischen,

vorstellen, sich aufschreiben, sich wünschen, sich anschauen, sich treffen, sich wünschen, sich wünschen, sich vorspielen, sich waschen, sich stülpen, sich zuhalten, sich kochen.

B. Vorschläge

Basierend auf den Untersuchungsergebnissen und den erhaltenen Schlussfolgerungen können mehrere Vorschläge gegeben werden:

1. Die Lernenden sollen gut die Arten von den reflexiven Verben verstehen, damit sie richtig verwenden können.
2. Für die nächste Untersuchung, wäre es sinnvoll, dass ein ähnliches Theman behandelt wird.

THE
Character Building
UNIVERSITY